
 

本 日 第２２２７回 ２０１７年１月１３日（金）  No.２１１２ 

   明けまして おめでとうございます。 

   前  回 第２２２６回 ２０１６年１２月１６日（金）  記  録 

〇斉唱：「四つのテスト」 

出席者：会員 21 名中 17 名出席 出席率 80.95％ 

前々回補正出席率 12 月 2 日分 95.23％ 

 

皆さんこんにちは。今日が

今年最後の例会となりま

した。7 月より会長になり

まして、あっという間に半

年が経ちました。みなさん

にいろいろお世話になり

ました。あと半年も精一杯

やっていく所存ですのでどうぞよろしくお願いいたし

ます。商工会館の入り口を広げる工事が終わりました。

スピードを出して駐車場へ入ってくる自動車が増える

と思われますので十分に気を付けてください。さて昨日

はロシア大統領の日本訪問のニュースで一日中騒がし

いことでした。3 時間の遅刻もごく当たり前のごとくの

振る舞いで推移していましたが、外交というものが実に

難しい問題をいっぱいに孕んでいることを改めて知る

思いで見ておりました。経済協力で日本の力を取り入れ

たいロシアと領土問題での具体的な進展を望む日本の 

利害がぶつかり一筋縄ではいかぬものです。あきらめな

いで地道な外交努力をしてほしいと思います。次回の例

会は年が明けて 1 月 13 日になります。みなさんお体を

大切にしていただいて元気なお顔でまたお会いできま

すようによろしくお願いいたします。 

･12/4(日)尾張旭森林マラソン 2016 於尾張旭市 

     森林公園 山田会長 出席 

･12/4(日)尾張旭市商工会珠算大会 於ｽｶｲﾜｰﾄﾞあさひ 

     加藤青少年奉仕委員長 出席 

･12/8(木)尾張旭市子ども連絡協議会 山本会長他 

2 名 来訪 山田会長、仲澤幹事 応対 

･12/10(土)地区米山奨学生学友合同忘年会 於ｷｬｯｽﾙﾌﾟ

ﾗｻﾞ 山田地区副委員長 出席 

本日の会合：クラブ再生委員会 於尾張旭市商工会館内 

第一会議室 13:40~ 

次回の例会､会合：1/13(金) 第 9 回理事役員会 

     於尾張旭市商工会館内 第一会議室 13:40~ 

〇今年最後の例会となりました。会長職も後半分と 

 なりました。皆様御元気で良い年をお迎え下さい。 

                 山田 直樹君 

〇今年最終例会、いろいろとお世話になり有難う。 

                 飯田 幸雄君 

本日のプログラム  Today's Program 
  

点      鐘 
 

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 

卓話担当者：古橋 エツ子君 

卓話者：愛知工業大学 客員教授 工学博士 

    伊豆原 浩二様 

演題：「 最近のITS事情について 」 

幹事報告 
 会長あいさつ 山田 直樹 

       
職業奉仕月間 

                            

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

１月２０日（金） １月２７日（金） ２月３日（金）   ２月１０日（金） 

卓話担当者：飯田 幸雄君 

卓話者：    〃 

演題：「  雑話  」  

 

移動例会 

  

於「リハビリライフ 

さくら」 

担当：職業奉仕委員会 

卓話担当者：松永 洋子君 

卓話者：   〃 

演題：「 自己紹介 」 

 

 

卓話担当者：井田 武憲君 

卓話者：JA 愛知尾東 

   代表理事 組合長 

     吉田 濱一様 

演題：「  未定  」  

 

ニコボックス 



〇最終例会となりました。一年短かったです。 

                   江尻  豪君 

〇今年一年、早いですね。去る年を惜しみながら来る年 

 に幸あれと。            加藤 清久君 

〇本日卓話を担当します。よろしくお願いします。 

                    菊田 利昭君 

〇お疲れ様でした。来年もまたよろしくお願いします。 

                   冨田  晃君 

〇今年 1 年、皆様の御協力ありがとうございました。 

来年も宜しくお願い申し上げます。  古橋 裕志君 

〇今年も残りわずか、よいお正月をお迎え下さい。 

     西尾 輝久君、古橋エツ子君、箕輪 良孝君 

〇年忘れ家族会に御参加いただいた皆様、ありがとうご 

ざいました。また本年も一年ありがとうございました。 

来年もよろしくお願いします。    森井 晴生君 

〇所用のため途中で早退します。  飯田 幸雄君 

日時：2016 年 12 月 16 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 13:40~ 

議題：１）会員増強について 

    ・11/26(土)の JC との懇親会報告。高島会員 

     増強委員長がリスト表を作成し、例会にて 

     増強の必要性を伝える。 

   ２）例会の在り方について 

    ・夜間例会、移動例会を活用する。 

   ３）起死回生の奉仕プログラムについて 

    ・次回の再生委員会で議論する。 

 

「東日本大震災復興 

支援事業について」 

 副幹事 菊田 利昭 

 

 

 

平成２８年１１月８日から１０日まで、東日本大震

災復興支援事業として、宮城県と福島県を訪れまし

た。参加者は、山田会長、古橋社会奉仕委員長、加藤

青少年奉仕委員長、井田ロータリー財団委員長、箕輪

会場委員長、高島会員増強委員長、桜井広報委員長と

私の８人です。８日は、まず松島第２幼稚園を訪問し、

健康タオルと蛍光ペンの贈呈をしました。この幼稚園

の訪問は 5 回目です。当初は園児が「ありがとうござ

いました」と御礼を言ってくれていましたが、近年は

園児の歌と踊りを披露してくれます。とても可愛い園

児達を見て、清久さんは涙を浮かべていました。その

後、松島ＲＣの例会に出席しました。松島ＲＣへの訪

問は 5 回目です。松島ＲＣは会員１２名の少数精鋭

のクラブですが、ホテルで豪華な昼食をとりながら例

会を行っており、メンバーの方が「うちのクラブの食

事は東北一だ」と自慢されていました。夜は国分町に

繰り出し、お寿司、オイスターバー、行きつけの？カ

ラオケスナックで仙台の夜を満喫しました。９日は移

動日で、会津若松を観光しました。雪と風がすごく吹

雪いていましたが、鶴ヶ城とおいしいおそばを楽しみ

ました。その夜は三春ＲＣの会長幹事がわざわざ我々

が泊まっている旅館まで来て下さり、美味しい日本酒

を頂きました。夜はその旅館内にあるカラオケスペー

スで楽しみました。１０日は、最初に三春町役場を訪

問しました。三春町役場は３回目の訪問です。三春町

には尾張旭市から職員の方が派遣されており、その縁

で三春町の滝桜の苗が維摩池のほとりに植樹されて

います。今年は長田さんという方が派遣されていまし

た。役場では三春定時刻を過ぎるほどでした。三春町

役場の方は、我々を次の目的地まで町のワゴン車で送

迎してくださいました。そのお気持ちが非常にありが

たかったです。次の目的地、富岡町立幼小中学校の仮

設校舎で、健康タオルと蛍光ペンを贈呈しました。校

長先生からは、来年には富岡町の避難指示が解除され

る見込みで、新しいまち作りのプラン等をうかがいま

した。ただ、その後また福島県で大きな地震があった

ので、その後どうなっているのか心配です。最後に、

三春ＲＣの例会に出席しました。三春ＲＣへの訪問も

３回目です。食事をした後、環境創造センターという

施設での移動例会となりました。我々が訪問するため、

わざわざ予定を変更して環境創造センターに案内し

ていただきました。本当に感謝に絶えません。環境創

造センターでは、３６０度映像が見られるというプラ

ネタリウムのような施設があったり、地震以降現在ま

での福島県の様子を紹介する映像を見たりして、とて

も興味深かったです。松島市でも三春町でも、本当に

よくして頂きました。私は３回目の参加ですが、年毎

に親密度が全く違うように感じます。本当にありがた

いことです。来年も参加したいと考えています。 

 

日時：2016 年 12 月 4 日（日） 

場所：スカイワードあさひ 

出席：加藤 清久青少年奉仕委員長 
 

読上暗算競技 

   尾張旭ロータリークラブ会長賞 

優 勝   畔柳  瑛 様 

準優勝   鈴木 ゆら 様 

第 3 位   松浦 萌恵 様 
 

 

当日の参加者は 189 名でした。  

青少年奉仕委員会 

第2回クラブ再生委員会 

卓話 

第47回尾張旭市商工会珠算大会 


